

# *Cuba et la Bolivie signent un accord de coopération en matière d'utilisation pacifique de l'énergie nucléaire*

---



La Havane, 29 nov. (RHC).- Cuba et la Bolivie ont signé ce mercredi un accord de coopération en matière d'utilisation pacifique de l'énergie nucléaire.

José Fidel Santana, vice-ministre cubain des Sciences, de la Technologie et de l'Environnement et Luis Alberto Echazú, vice-ministre bolivien des Hautes technologies ont signé l'accord au cours d'une cérémonie à Vienne.

Cela dans le cadre de la conférence ministérielle des sciences et des applications nucléaires qui siège dans la capitale autrichienne.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/ciencias/177750-cuba-et-la-bolivie-signent-un-accord-de-cooperation-en-matiere-dutilisation-pacifique-de-lenergie-nucleaire>



**Radio Habana Cuba**